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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　　NPO法人　DAREDEMO HERO

　　　　理事長　内山 順子様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「活動計画」

　　　　親睦活動委員会　児林 秀一委員長

　　　　職業奉仕委員会　谷口 善紀委員長

　　　　クラブ戦略計画委員会　吉本 憲司委員長

　　　　国際奉仕委員会　吉本 憲司委員長

　　　　ロータリー財団委員会 原田 達也委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

7/31　「活動計画」

　　　　　　青少年奉仕委員会　澁谷 登志和委員長

　　　　　　インターアクト委員会　水野 清慈委員長

　　　　　　ローターアクト委員会　加藤　優委員長

　　　　　　米山奨学委員会　倉内 雅寛委員長

　　　　　　社会奉仕委員会　鍋島 圭太委員長

8/7　「スポンサークラブの役割」

　　　　　地区奨学金小委員会　委員長

　　　　　　　大阪東ＲＣ　渡邊 徹様

　　　「自己紹介と留学目的」

　　　　　グローバル奨学生　今井 杏梨様

8/14 （例会休会）

8/21 「会員増強について」

　　　　　山本 勝彦　会員増強推進委員長

第3025回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　７月は母子の健康月間です。

①　５歳未満の幼児、妊婦の死亡率・罹患率を削減す

る

②　母子に対して医療サービスを提供する

③　保健従事者の研修や母子保健に関連した専門職

に対し支援する

という３項目を重点目標にしています。

　日本の平均寿命は世界一ですが、母子保健の充実

がその要因の一つです。一方で途上国や紛争当事

国では妊産婦や乳幼児の死亡率が高く、寿命も短く

なっています。

　日本の乳児死亡率の低さは世界トップクラスですが、

その背景には日本独自の「母子健康手帳」があります。

この交付により、死亡率が一段と低下しました。

　しかし世界では生存率に影響を与える格差や不平

等が、根強く残っています。

　ロータリーは世界各地で、母子の健康を改善し、妊

婦や乳幼児の死亡率を減らすための活動と研修を支

援しています。そして私たちロータリアンは、母子の健

康についても考える必要があります。

▼欠席時の配布物について、これまで郵送しておりま

したが、最近の郵便事情を鑑み都度郵送をとりやめ、

会場後方の会員別BOXにストックしておきます。１ヶ月

経過後は、まとめて郵送します。会報を早くご覧になり

たい方は、ウェブで閲覧ください。

▼本日２時から金光八尾高校で、インターアクトクラブ

の活動費を贈呈します。会長ほかで出席します。

▼21日に京橋で地区RACの献血活動が行われます。

▼22日午後８時から、八尾RACの例会がリノアスで行

われます。

▼24日に予定しておりました会員研修は延期し、日程

を変更して行います。

▼24日、事務局員はお休みです。

▼米山奨学生の金智源さんはお母様のケガに伴い現

在、帰国中です。

▼地区奨学金小委員会・

　　　渡邊　徹　委員長　（大阪東RC）

　当地区ではロータリーの７つの重点分野で活躍する

方を毎年１名、グローバル奨学生として選出しておりま

す。2023～24年度は今井杏梨さんに決定し、八尾RC

様にはスポンサークラブとして代表提唱クラブになっ

ていただきました。ありがとうございます。改めてお礼

を申し上げます。

▼グローバル奨学生・今井　杏梨　様

　この度、グローバル奨学生に選出していただきまし

た。スポンサークラブとして手を挙げていただき、あり

がとうございました。

　私は大阪府出身の24歳です。摂南大学を卒業後、

商社勤務を経て大学院に進学を希望しました。ロンド

ン大学へ９月から１年間、留学する予定です。紛争を

なくすため、アフリカにおける暴力に対する開発支援

を研究したいと思っています。

　留学を志すことになった経緯などについては、８月７

日に卓話の機会をいただいておりますので、その際に

詳しくお話ししたいと思います。

▼大阪リバーサイドRC・川原田　慶太　幹事

　秋のRYLAが9月14～16日に、ホテルロッジ舞洲で開

催されます。今年は「つなぐ」をテーマに

開催します。お近くの青少年に参加の

お声がけをいただければ、ありがたく

思います。

グ ロ ー バ ル 奨 学 生 より

幹　事　報　告

会　長　の　時　間

秋 の R Y L A 　 ご 案 内



▼親睦活動委員会・依田　章宏　委員

　先週は初親睦会にご参加いただき、ありがとうござい

ました。

「活動計画」

▼中川　廣次　SAA

　最近の例会は秩序と品位がやや欠けているように感じ

ますので、改善していきたいと考えています。皆さんも時

間と期日など、厳守してもらうようお願いいたします。会場

監督のSAAとしてはここ数年、例会中もうるさいと感じるこ

ともありますので、もう少し品位を高めるように注意してい

きたいと思います。皆様もなるべく静かにしていただきま

すよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

　またニコニコについては、目標額を700万円に設定しま

した。昨年度はとても良い事業を実施されましたので、今

年度もニコニコで事業を応援できれば、と思っております。

皆さんに気持ちよくご協力いただけるよう、用紙も変更し

ました。コメントについても、例えば良い事業があれば、

ぜひ称えていただきたいと思います。

　そうした積み重ねがニコニコを支え、そしてそれが事業

を支えていくことになると思います。そして各委員会でも、

しっかりと良い事業をしていただくように、お願いします。

　このほか例会場の座席も、工夫していきたいと考えてい

ます。SAAとして、良い例会にするように進めてまいります

ので、ご協力をよろしくお願いいたします。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　私のロータリー歴は３年ほどですが、ロータリーのことを

よく知るため、３年は続けようと考えておりました。

　昨年起業することになりましたが、メークアップなどで出

席率100％をめざしていきたいと思います。

　越中八尾RCとの関係をいっそう楽しくし、海外の各クラ

ブとも友情関係をさらに育んでいきたいと思います。

　今年度は越中八尾RCとの、役員の相互訪問などを

行ってまいります。このほか海外の友好クラブも含めて相

互のSNSをフォローしたり、合同事業を検討したりしていき

ます。また台北東RCの子クラブである台北華新RCの、姉

妹締結にも協力してまいります。

▼プログラム委員会・吉田　法功　委員長

　例会に出たくなるような、魅力ある卓話を企画したいと

考えています。会長からは「会員が発言できるように」との

要望もいただいていますので、会員による卓話も考えて

います。職業奉仕と協力して、今年度は職業卓話として

自分の職業について話していただきたいと思っています。

できるだけたくさんの方に発表していただき、情報交換の

場になればと考えています。

　そしてまた、事業の発表や報告の機会も提供していき

たいと思います。外部講師については行政や市長をはじ

め消防、警察、教育などにも依頼しています。さらに他ク

ラブ会員の卓話や、卓話銀行も活用してプログラムを組

んでいきます。年間の予算内で、外部の卓話者を依頼し

てみようかとも考えています。

　皆様にも卓話へのご協力を、よろしくお願いいたします。

　そして私は今年度、SAAにも所属しています。先ほどの

中川SAAの卓話に少し、補足で説明させていただきます。

　お祝いの品については、まずニコニコをしてもらってか

ら、商品を選んでもらうようにします。メンバーが取り扱っ

ている商品を提供しよう、ということで各種、ご用意してお

ります。商品は後日、お渡しします。

▼クラブ研修委員会・山本　昌市　委員長

　予定しておりました研修会につきましては、確認の結果

３分の１しか出席されないので、開催を延期します。

　四宮PGが地区研修・協議会でお話されていましたが、

「継続と変化のバランスをとる必要がある」とRI会長もおっ

しゃっています。基本的な原則が守られなくなっているの

では、という気もします。ロータリー歴の浅い方が増えて

おり、十分に知らない方も多いはずです。

　会員の意識高揚のため、また新入会員に寄り添った内

容の研修を行っていきたいと思っています。ロータリーの

理念や歴史など、基礎の研修を行い、クラブの定款や細

則についての研修も実施したいと思っています。そして

職業奉仕と連携し、炉辺会議を開催します。

　また理事会やクラブ協議会に、新入会員の方々に参加

してもらうことも考えています。戸田PGの著書の感想を、

例会で発表してもらうことも考えています。

　皆さんも参加、協力をよろしくお願いいたします。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

▼クラブ広報委員会・浦上　健司　委員長

　広報は、クラブの顔になるような重要な委員会と考えて

おります。これまでのような外部への発信を受け継いで、

今年度も行っていきたいと思っています。入会３年目です

が、振り返ると私が経験しただけでも、いろいろと活動に

携わってきました。もちろんそれ以外にももっと多くの事

業を実施しているわけですが、そのわりに認知度はそれ

ほど高くないように感じます。

　かつて行った、大きなポスターの掲出なども一つの案か

なと考えております。また本日出席されているグローバル

奨学生の今井さんに対しては、広報委員会としても、そし

てカウンセラーとしても支援していきたいと思います。

　微力ですが、クラブをＰＲしていきたいと思いますので、

ご協力をよろしくお願いいたします。

▼大阪リバーサイドRC 幹事 川原田 慶太様　秋のRYLA

宜しくお願いします。

▼長竹会長　今井さん、ようこそ。渡邊様、川原田様、ご

来訪感謝。活動計画、宜しくお願い致します。

▼児林直前会長　写真有難う。初親睦会、おつかれ様で

した。山陰様、大槻様、谷口様、ありがとう御座いました。

▼野村副会長　写真有難う。先週の親睦旅行、楽しかっ

たです。親睦委員会の皆さん、ありがとうございました。

▼相馬幹事　写真有難う。グローバル奨学生 今井様、地

区財団委員会 奨学金小委員会 渡邊委員長様、大阪リ

バーサイドRC 川原田幹事、ようこそおいでくださいました。

▼小谷会長エレクト　写真有難う。暑中お見舞い申し上

げます。

▼寺坂会員　写真有難う。梅雨明けた様ですね。体調管

理に注意して元気に過ごしましょう。

▼山本（昌）会員　写真有難う。紀州日光親睦旅行、大変

ケッコウでした。親睦委員の方々ありがとうございました。

▼中川会員　来週の例会は生涯することはないと思って

いた友人のホールインワンコンペがあり、欠席します。（平

尾さんくらい確率の低い人です。）7/31も東京出張の為、

欠席します。すいません。

▼山本（勝）会員　長竹会長、昨晩は大変ごちそうになり、

ありがとうございました。入会面接のお手伝いを感謝申し

上げます。

▼田中（正）会員　北山会員、輝への支援ありがとうござ

います。生徒達も大変喜んでおります。

▼新宮会員　写真有難う。大阪リバーサイドRC川原田幹

事、ようこそお越し下さいました。活動計画頑張って下さ

い!!

▼山陰会員　写真有難う。活動計画報告の皆様、よろし

くお願いします。

▼澁谷・福村・出口・加藤会員　写真有難う。

▼吉田会員　写真有難う。卓話よろしくお願いします。

▼西村会員　写真有難う。親睦委員会の皆様、ありがとう

ございました。

▼大槻会員　写真有難う。初親睦旅行、多数ご出席頂き

ましてありがとうございました。

▼富田会員　写真有難う。高安蛸祭り、無事に終わりまし

た。大松市長さまにも櫓の上から観覧して頂きました。

▼大熊会員　早退お詫び。いつもありがとうございます。

▼平尾会員　写真有難う。親睦会ありがとうございました。

写真は上から撮らないようにしてください。

▼倉内・上農会員　例会欠席お詫び。

▼谷口会員　写真有難うございます。でも出遅れて、集

合写真に間に合わず写ってません!!

▼原田・松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

▼浦上会員　本日SAA打ち上げ欠席申し訳ございません。

▼児林（健）会員　初親睦会、欠席申し訳ありませんでし

た。たまに仕事をしないとご飯食べられません（笑）。

▼水野会員　写真有難う。長竹会長、昨日はありがとうご

ざいました。

▼安田会員　写真有難う。大谷選手はオールスターでも

ホームラン！元気をいただいています。

▼依田会員　写真有難う。本日もよろしくお願い致します。

■ 出席報告

月日

7/3

7/10

7/17

会員数

60

60

60

出席

46

41

40

うち出席規定
適用免除者

11

6

7

メーク
アップ

1

出席率

79.31％

77.36％

74.07％

確定
出席率

81.03％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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